



Procès-verbal
Réunion du Conseil d'établissement
ÉCOLE SAINT-PIE-X DE MAGOG

Quatrième rencontre ordinaire du Conseil d'établissement de l'école Saint-Pie-X de Magog, tenue le 19 février 2014 à 18 h 30.

Étaient présents :

Monsieur François Pomerleau	Parent
Madame Sylviane Lavigne	Parent
Madame Audrey Hamel	Parent
Madame Vicky Perron	Parent
Monsieur René Nadeau-Dostie	Parent
Madame Chantal Poulin	Enseignante
Madame Milène Lessard	Enseignante
Monsieur Serge Goulet	Enseignant
Madame Véronique Laverdure	Responsable du service de garde
Monsieur Stéphane Gévry	Directeur

Était absente : Audrey Hamel

Invitée : Nathalie Bélanger, conseillère à la Ville de Magog

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum et nomination d'un-e secrétaire

Il y a quorum. Milène Lessard agira à titre de secrétaire.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour du 19 février 2014

CE 13/14-018

Suite à la lecture, Vicky Perron propose l'adoption de l'ordre du jour de la séance du 19 février 2014.

Adopté à l'unanimité

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance 22 janvier 2014

CE 13/14-019

Suite à la correction au point 2) changer Silvine pour Sylviane, François Pomerleau propose l'adoption du procès-verbal de la séance du 22 janvier 2014

Adopté à l'unanimité

4. Suivi au procès-verbal de la rencontre du 22 janvier 2014

Point 6) Demande de Mme Desgagné

Les documents devraient être déposés sur le site Internet de l'école.



Procès-verbal
Réunion du Conseil d'établissement
ÉCOLE SAINT-PIE-X DE MAGOG

5. Période de questions du public

Aucun.

6. Invitée : Madame Nathalie Bélanger, conseillère à la Ville de Magog

On revient sur la lettre écrite l'an dernier en lien avec les traverses de piétons qu'on souhaite plus sécuritaires. On suggère d'ajouter des lignes au sol, coin St-Alphonse/ St-Charles et St-Alphonse/Adélar. On se questionne sur la présence de la brigadière : devrait-elle changer de coin de rue? Madame Bélanger vérifiera si les policiers peuvent être plus présents.

On fera des démarches avec le programme « Mon école à pied et à vélo ». La première rencontre est prévue pour le 19 mars. On demandera à la brigadière de faire le décompte à son coin de rue et Stéphane ira compter les élèves à l'autre coin de rue.

Madame Bélanger soumettra la problématique à la division des services techniques.

7. Besoins 2014-2015 en biens et services (consultation)

Les rencontres ont eu lieu entre spécialistes, enseignants, direction et professionnels pour déterminer les besoins pour l'an prochain. Il y aura évaluation de toutes les demandes pour déterminer le temps et les services alloués à l'école.

8. Besoins 2014-2015 – transformation des bâtiments (consultation)

- Au printemps, le trottoir vers le service de garde devrait être refait et une lumière extérieure sera ajoutée.
- On révise toutes les demandes de l'an dernier qui n'ont pas été exécutées et qui sont encore toutes d'actualité.
- On fera la demande pour l'ai climatisé dans le local informatique.
- L'escalier près des modules de jeux n'arrive pas à égalité avec l'asphalte. Ce sera à vérifier.
- Il faudrait faire le tour de la cour pour vérifier la clôture puisqu'à plusieurs endroits l'espace en-dessous est assez grand pour qu'un élève puisse s'y faufiler. À vérifier au printemps.

9. Sorties éducatives (approbation)

Aucune.



Procès-verbal
Réunion du Conseil d'établissement
ÉCOLE SAINT-PIE-X DE MAGOG

10. Levées de fonds

La levée de fonds avec les ventes de jus a été un succès : 478 caisses de jus ont été vendues représentant un profit de 2 390\$ pour les élèves de l'école.

11. Informations des représentants des enseignants

- La sortie en ski du 13 février dernier s'est bien déroulée. Belle organisation et bien du plaisir pour tous.
- Le spectacle de tours de magie faits par les élèves a été une belle réussite.
- Le jeudi 20 février, dans le cadre de la persévérance scolaire, nous recevrons Stéphanie Leclerc, une athlète olympique en nage synchronisée.

12. Informations de la représentante du service de garde

Rien à signaler.

13. Information de la direction

Stéphane a fait une tournée des classes la semaine dernière pour parler de la persévérance scolaire.

14. Correspondance

Aucune.

15. Affaires nouvelles

15.1 Spectacle de magie – fin d'année : Stéphane soumet l'idée de faire venir le magicien Daniel Coutu à la fin de l'année scolaire pour clore l'année sur le thème de la magie. Il fera des démarches et nous redonnera des nouvelles

15.2 Prochaine rencontre du C.É: le 6 avril 2014.

15.3 Organisation scolaire 2014-2015 : Le nombre d'élèves semble se maintenir pour l'an prochain. C'est en maternelle qu'il y a le moins d'inscriptions, mais cela peut changer d'ici le mois d'août. Stéphane a fait la distribution du dépliant de l'école dans quelques C.P.E. L'an prochain, on tentera de distribuer ceux-ci un peu plus tôt. En avril, nous aurons davantage de détails sur l'organisation scolaire 2014-2015.

16. Levée de l'assemblée.

L'assemblée est levée à ?

François Pomerleau, président

Stéphane Gévry, directeur